

Baccalauréat. Après la philo place aux gros morceaux



Auregann, Louise et Margaux, élèves en terminale littéraire au lycée Henri-Avril, arboraient un franc sourire au sortir de l'épreuve de philo, lundi 17 juin, vers 12 h. Le Télégramme/Benoît Tréhorel

Alors, cette épreuve de philo, fastoche ? Comme à l'accoutumée, les impressions étaient mitigées chez les candidats lamballais, au sortir des quatre heures d'écrit du bac général, lundi midi. Dès demain, place au vrai gros stress avec l'histoire, les mathématiques ou

taire de texte ».

Son objectif ? Accrocher la moyenne, histoire de ne pas perdre de points. L'histoire justement, était au programme de son lundi après-midi très ensoleillé. Du moins, le stade des révisions. L'épreuve, probablement l'une des plus redoutées par les candidats eu égard au volume de connaissances exactes à engloutir, débute mardi, à 8 h. Suivront l'anglais mercredi, la physique jeudi (coefficient 8, sa spécialité), et les mathématiques (coefficient 7)

« Ma technique, c'est d'apprendre les citations des philosophes », lâche Auregann. « Si t'as une bonne méthode, t'as peu de chance de te planter », estime Margaux. Louise, elle, a trouvé plus intéressant que ses cours : « Moi j'ai révisé en regardant les vidéos de L'Antiséche sur YouTube. C'est court et y'a vraiment du contenu ». Du contenu, les correcteurs en attendent en particulier dans leurs copies d'histoire-géo, ce mardi (coefficient 4).